

En nombre de ASOTRABCOL, reciban el más fraterno testimonio de solidaridad; cuanto pesar sentimos por la desaparición física de esos grandes del Ente Persecutor, pero cuanta verdad y realidad nos dejan; cuan inmenso y cuan vivo el legado que encarnan en su labor.

A ustedes con admiración dirigimos estas líneas, compañeros de trabajo, de vida y compromiso. Con entrañable espíritu, para decirles que los acompañamos y cortejamos en esta hora, y por supuesto a nuestros hermanos activos, con gran sentimiento de dolor por la pérdida de seres queridos, creyendo que la muerte es para los grandes, y sintiéndolo así, no es más que una posibilidad que será trascendida por la esperanza representada y aún se oye la voz de quienes se han ido, recordándonos que SOLO SERA POSIBLE LO IMPOSIBLE; y es que el triunfo definitivo sobre el olvido está en la esencia misma del alma, porque con ella jamás se aleja un legado hacendoso, y batallador de nuestros compañeros de esta gran Institución.

En el día de hoy, como muchos tantos, hemos recibido la triste noticia del fallecimiento de otro de nuestros compañeros. Nunca es fácil despedir a nuestros compañeros, amigos, y hermanos que nos dejan físicamente después de haber cumplido su periplo existencial por este transitar que es la vida.

En el caso de nuestros compañeros, es más nuestro pesar si cabe porque fueron ejemplo de dignidad institucional, luchadores incansables por la consecución de su misión y la satisfacción del deber cumplido; actuando siempre con tenacidad y perseverancia en pro de una combativa contra la criminalidad, en aras de la buena administración de justicia, por una Colombia mejor.

Desde sus responsabilidades como servidores públicos de nuestro país, y desde sus responsabilidades encomendadas por nuestra gran familia FISCALÍA GENERAL DE LA NACIÓN, fueron ejemplo de respeto, de compañerismo, de lealtad y dignidad, de trabajo abnegado, de inquebrantable amor a su Entidad, a su país, y defensa de las conquistas de progreso, unidos a la fuerza del Estado, de frente al delito y con el objetivo de los avances en atención y protección a las víctimas.

Para los compañeros fallecidos por COVID-19, por los idos en otras circunstancias, y por aquellos que aún nos acompañan, queremos decirles, **fueron y son nuestra llama viva de solidaridad.**

Desde aquí les queremos expresar nuestro más sentido pésame a las familias, compañeros, y amigos de nuestros compañeros que han perecido en éste trance de la vida. Su lucha sigue y vive con nosotros y en las generaciones venideras que empujan el Sol acercando la madrugada.

Bogotá, D.C. Abril 15 de 2021

**LA SOLIDARIDAD ES LA TERNURA DE LOS PUEBLOS
ELKARTASUNA HERRIEN XAMURTASUNA**

“UNIDOS EN LA JUSTICIA, CAMINAMOS EN LA ESPERANZA”